

# NOTA DE PRENSA

## TPA SE VUELCA CON EL ANTROXU 2025

**Gijón/Xixón, 28 de febrero de 2025**

Televisión del Principado de Asturias (TPA) realizará una cobertura especial del Antroxu, ofreciendo en directo los eventos más destacados que llenarán de tradición y festividad diversos rincones de Asturias, desde Gijón a Vegadeo, pasando por Avilés, Pola de Siero, Mieres o Luarca. El equipo de *Conexión Asturias* seguirá en directo cada detalle de los desfiles, actuaciones y charangas de estos días, desde los grandes eventos, como el Descenso de Galiana o el Desfile del Antroxu de Gijón, hasta los preparativos y el trabajo de las peñas y asociaciones que hacen posible estas celebraciones.

El Antroxu de Xixón da su pistoletazo de salida con el Pasacalles Charanguero que arranca a las siete de la tarde desde el paseo de Begoña hasta la Plaza Mayor. En Vegadeo, el Carnaval solidario tomará las calles a las 21:00 horas con el desfile protagonizado por la asociación *Os mesmos de sempre*, que, por undécimo año consecutivo, convierte la fiesta en una plataforma solidaria para recaudar fondos para el Instituto Universitario de Oncología del Principado de Asturias.

### **Sábado 1 de marzo: Especial Descenso Internacional y Fluvial de Galiana**

El sábado 1 de marzo, TPA emitirá un programa especial dedicado a los preparativos del icónico **Descenso Internacional de Galiana**, uno de los momentos más emblemáticos del Antroxu de Avilés. A las 19:30 horas, las reporteras Eva Fresneda y Leticia Mata guiarán a los espectadores por las naves donde las 36 peñas participantes han trabajado durante las últimas semanas para dar forma a una idea. Las diferentes peñas nos presentarán sus artilugios y los secretos del proceso creativo. El reportaje incluye una retrospectiva histórica del Descenso de Galiana.

Este programa servirá como antesala al **Especial del Descenso Internacional y Fluvial de Galiana 2025**, que TPA emitirá a partir de las **21:45 horas**. Los espectadores podrán conocer **en directo** a las peñas ganadoras de esta edición. Será alrededor de las **23:30 horas** cuando se anuncien los artilugios más espectaculares de entre los 36 que navegarán entre los 40.000 litros de espuma por las calles de Galiana, San Francisco, La Cámara y José Cueto. Un mar de espuma, disfraces y creatividad que inundarán Avilés y también las pantallas de la televisión asturiana.

### **Lunes 3 de marzo: Especial Antroxu de Xixón**

El lunes por la tarde será el turno del Antroxu de Xixón. Durante más de tres horas en directo, tendremos la oportunidad también de recordar las actuaciones de las charangas que participan en el concurso del Teatro Jovellanos, donde la música, la sátira, los disfraces y el humor son los auténticos protagonistas. También cocinaremos platos típicos de estos días desde diferentes puntos del Carna-BAR de Gijón.

Pero, sin duda, el momento más esperado será la retransmisión en directo del tradicional Desfile del Antroxu de Gijón, que arrancará a las 19:00 horas desde la Plaza de Toros de El Bibio. El equipo de *Conexión* dará voz a los diferentes representantes de las agrupaciones participantes, charangas, y por supuesto, a la icónica Sardina del Carnaval, protagonista indiscutible de la fiesta, que este año ha sido creada con Inteligencia Artificial.

### **Martes y miércoles, 4 y 5 de marzo de 2025**

El martes 4 de marzo, *Conexión Asturias* estará pendiente de los principales eventos del Antroxu. Oviedo acogerá la Fiesta Infantil Carnalera en la Plaza Trascorrales, con talleres creativos, mientras Mieres celebrará su Antroxu Infantil, liderado por la icónica Truchona del Caudal. El Entrego se sumará con un Antroxu “de cine”, y Avilés protagonizará el *Gran Desfile d’Antroxos, Moxigangues y Carroces*. En Gijón, el gran cortejo fúnebre despedirá a la Sardina con velatorio, desfile y entierro.

El miércoles 5 de marzo, Avilés y Luarca pondrán el broche final con sus tradicionales entierros de la Sardina, acompañados de cortejos, cremaciones y música.

Toda la programación especial podrá seguirse en A7, A8 y también a través de la web de [www.rtpa.es](http://www.rtpa.es)